

Der Kneipp-Verein Rosenheim berichtet:

Am Samstag, 9. Juli 2011 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des Kneipp-Vereins Rosenheim statt.

Nach einer Führung durch den Apothekergarten im Stadtpark Rosenheim, der mit Hilfe des KV angelegt wurde und einer Demonstration und Mitmach-Angebot von Kneipp-Anwendungen an den Kneipp-Wasserbecken im gleichen Gelände wurde die Mitgliederversammlung in den Räumen der VHS Rosenheim abgehalten.

In diesem Jahr gab es zwei wichtige Themenpunkte. Zum einen stand eine Aktualisierung der Satzung an. Diese wurde einstimmig von der Versammlung angenommen. Zum zweiten gab es Neuwahlen. Die dafür aufgestellten Kandidaten wurden alle einstimmig gewählt.



Im Bild feiern die alten und neuen Vorstandsmitglieder ihre Wahl:

von links nach rechts: Peter Birle (neu) als Kassenwart, Beate Steger (neu) als Schriftführerin, Martina Grenz als 1. Vorsitzende, Jutta Wendland-Hüsing als 2. Vorsitzende, vorne: Gertraud Jerger als Referentin für Kinder- Jugend und Familienangelegenheiten (neue Vorstandsaufgabe)

Kontakt: KV Rosenheim, 1. Vors. Martina Grenz, Tel: 08034-7057819